

An das Stadtparlament

## Winterthur

Fristerstreckung für die Umsetzung des Postulats betreffend «Mittagstische für Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe»

---

### **Antrag:**

Die Frist für die Umsetzung des Postulats betreffend «Mittagstische für Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe» wird bis 16. Januar 2024 erstreckt.

### **Bericht:**

Am 20. September 2021 reichten die Stadtparlamentarierinnen Gabi Stritt (SP), Daniela Roth-Nater (EVP) und Monica Della Vedova (GLP) und die Stadtparlamentarier Roman Hugentobler (AL/Grüne) und Christian Maier (FDP) mit 39 Mitunterzeichnenden das Postulat «Mittagstische für Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe» ein, welches vom Stadtparlament am 17. Januar 2022 überwiesen wurde. Der Stadtrat hat gestützt auf die im Zeitpunkt der Überweisung geltenden Rechtsgrundlagen für die Berichterstattung zwölf Monate Zeit (aArt. 71 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Grossen Gemeinderats). Der Termin zur Beantwortung ist demnach der 16. Januar 2023. Der Gegenstand des Postulats liegt in der Zuständigkeit der Schulpflege.

Die Winterthurer Schulpflege hat am 22. Juli 2022 ihre Arbeit aufgenommen. Die Leitungen Bildung werden ab 1. November 2022 operativ tätig sein. Die Gestaltung eines «für Jugendliche attraktiven und für alle zugänglichen Angebots an Mittagstischen», wie von den Postulantinnen und Postulanten angeregt, ist ein Schulentwicklungsprojekt, das ohne die Leitungen Bildung nicht bearbeitet werden kann. Sowohl die Schulpflege, als auch die Leitungen Bildung sind aber vorerst mit der Einarbeitung und mit sehr vielen Fragen der Umstellung auf die neue Behördenorganisation ausgelastet. Eine inhaltliche Beantwortung des Postulats und Planung eines Projekts ist derzeit nicht möglich, weshalb die Schulpflege eine Fristerstreckung für die Umsetzung des Postulats bis 16. Januar 2024 beantragt. Der Stadtrat unterstützt den Antrag der Schulpflege.

*Die Berichterstattung im Stadtparlament ist dem Vorsteher des Departements Schule und Sport übertragen.*

Vor dem Stadtrat

Der Stadtpräsident:

M. Künzle

Der Stadtschreiber:

A. Simon